
令和 5年度 第 11回 理事会議事録 

日時：令和 6年 4月 23日（火）19:00～20：30 

場所：Web会議、県士会事務所 

出席：（理事）磯野、三科、髙村、小林(司)、北山、鈴木、

菊池、古屋、大西、平賀(篤)、渡邊、井村、

有泉 

     （部長、副部長）小林（泰）、丸茂、平賀(満)、 

瀧口、萱沼 

書記：笠井 

 

会員管理情報 

慶事 0件 弔事 0件  

施設数 163 会員数 941名（施設 890名 自宅 51名）                 

 

磯野会長より挨拶 

私からの情報はラインワークスの理事の中のフォル

ダに入れさせてもらった。 

協会の組織運営協議会に髙村先生と ZOOMで出席した。 

全国的に 2年目から 4年目の会員の休会、退会者が多

い傾向にある。山梨は退会者が少ない傾向となっている。

次回、協会の総会が 6月 2日に開催される。 

明日の国会審議で田中まさし様が質問に立つことに

なった。 

Ⅰ.審議事項  

1. 事務管理局より(有泉局長) 

①年度末監査資料兼、定期総会資料について 

質問・意見 

磯野：今年度の士会支部局の事業計画の中に、所属長の

横のつながりをもつことを目的とした「ネットワ

ーク会議の開催」をもりこんでほしい。 

平賀：承知しました。 

三科：事業担当副会長の計画に記載してある「シルバー

リハビリ体操指導士養成に関わること」を削除し

て下さい。 

有泉：承知しました。 

結果 

承認される。再度、各局長は資料を確認していただき、

訂正があれば連絡を早めにしてただく。 

②事務員の時給の値上げについて 

現在、士会で雇用している事務員の時給について PT有

資格者 1200円、それ以外 1000 円となっている。昨今の

賃上げ傾向もあり、次回の契約更新時（または新規雇用

事務員の契約時）から、それぞれ 1300円、1100円と 100

円ずつの賃上げをしたい。 

質問・意見 

磯野：時給を 100円上げることは大きなことだが、周

りの求人広告などをみると時給が値上がりしている。新

しい職務内容に合わせた賃金の値上げにより、事務局の

業務の負担軽減を行っていきたいと思う。 

結果 

  承認される 

③旅費交通費支払い規定における宿泊費の改訂につ

いて 

旅費交通費支払い規定において、宿泊費は「東京 23区

および政令指定都市で 12000円およびそれ以外の地域で

10000 円」を上限に実費を費用弁償としているが「東京

23区および政令指定都市を 14000円」、「それ以外の地域

12000円」に改訂したい。 

 意見・質問 

磯野：協会が 14000円まで引き上げることになった。 

今、一番安い宿泊所を探して 17000円となっている。 

鈴木：全額出してもらうことはできないか。 

有泉：コロナ禍前の出張の件数を考慮すると、全額費

用弁償は予算的に難しい。 

 結果 

費用弁償がどの程度できるかどうか、この 1年間、出

張費を確認し検討していく。 

 ④ZOOMアカウントの貸与方法の変更について 

現在行っている ZOOM アカウントにおける「使用希望

者からの使用申請書の提出」と「管理者（事務管理局長）

からの使用許可書の発行」を取りやめ、メールまたはラ

インワークスでの申請とヤフーカレンダーまたはライ

ンワークスのカレンダーでの管理、許可としたい。 

小林：ラインワークスが使えるようになって便利にな

った。会議も開くこともでき、メールや ZOOMを

使う必要もなくなるのではないかと思う。有泉

先生が二重の仕事をするようになっているの

で、早めに切り替え、理事の方々も頻繁にチェ

ックできるように使用していった方がよいと

思う。 

  結果 

承認される。申請方法等を整理して事務管理局が皆

さんに提示していく。 

 

Ⅲ.報告事項 

1.各委員会等の報告 

(1)選挙管理委員会（有泉局長） 

  役員候補選挙について文書を発送した。   

（2）地域支援事業等推進委員会(小林副会長) 

地域支援事業等推進委員会が地域連携部の中に   

統合していくことが決定したが、今後の運営をどのよ

うにしていくか決定したことを報告する。 

ＰＴ士会の推進委員会の機能を地域連携部に移し

て地域連携部の中に笠井先生、木村先生、原田先生が

地域連携部の部員として中に入って運営していく。 

専門職団体協議会の地域リハビリテーション委員

会の人選について、笠井先生、餐場先生、秋山先生が

委員として参加していたが、餐場先生と秋山先生が退

くことになった。代わりに原田先生に出席してもらう。 



鈴木局長と原部長にも可能な限り出席してもらう。 

(3)働きやすい環境創り検討委員会（小林副会長） 

合同会社ジーンの張本先生の研修会を開催した。 

参加者が多く時間内に質問に答えることができな

かったが、ジーンのセミナー担当から Q＆A をお答え

する動画を配信してもらえることになった。参加者に

案内文を転送することになっている。 

  

2.各局等の報告 

(1) 社会局(古屋社会局長) 

①スポーツ部備品保管について 

スポーツ PT 部の備品を山梨大学医学部付属病院リ

ハビリテーション部器材庫から県士会事務所に移動

した。 

②国際テニス大会について 

 下記の通り大会依頼があった 

  大会名：MT1000：ITF World Tennis Masters Tour 

SEKO CUP in Yamanashi 

  対応日：令和 6年 5月 8 日～5月 9日 

  会場：クラブヴェルデ（北杜市） 

 (2)生涯学習局（瀧口部長） 

山梨県理学療法士会主催症例検討会開催について 

令和 6年度 山梨県理学療法士会主催症例検討を以

下の内容で開催する予定 

開催方法：Zoomを使用した Web開催 

テーマ：神経系理学療法学、運動器系理学療法学、

内部障害系理学療法学 

日時：令和 6年 10月 9日（水）18：00～ 

参加費：無料 

※発表者はこれから募る 

 (3)企画局（井村局長） 

調査研究部で実施した県士会の運営に関する会員

に向けた意識調査を実施した。 

締め切りを延長したが、回答数が 272 件で目標の 5

割には達しなかった。 

グーグルフォームを使用したことで、コストは大幅

に軽減され、今後の集計も効率的に行われると思う。 

各所属長宛ての文書については回答数が増加した。 

集計結果は後日、提示する。 

(4)理学療法士連盟より（萱沼副部長） 

田中まさし全国後援会主催の選挙セミナーに4月19

日に参加した。 

テーマ：今後の医療 DX に向けて準備対応すべきこ

と  

講師：埼玉県立大学 吉田先生 

報告書については後日提示する。 

 

Ⅳ.事務管理局 

 1．令和 6年度定期総会について 

   令和 6年 6月 12日（水）19時～ 大木記念ホール 

〈内容〉 

令和 5年度、事業報告、決算報告、監査報告 

役員改選について（選挙管理委員会） 

＊休憩時間中に令和 6年度第 1回理事会開催 

（会長選出、担当部局の決定） 

令和 6年度事業（案）及び予算（案） 

士会名誉会員について（谷村英四郎先生、藤本欣也

先生） 

山梨県ﾘﾊﾋﾞﾘﾃｰｼｮﾝ専門職団体協議会の報告  

  以上を予定している。 

 2.令和 6年度第 2回理事会（拡大理事会） 

  6月 25日（火）開催 

 

Ⅴ.次回の理事会日程について 

日時 令和 6年 5月 28日（火）19：00～ 

場所 Web会議 

連絡 5月 24日（金）までに審議事項および資料を

事務管理局（有泉理事）へ提出する。 

議題がない場合でも事務管理局へ連絡する。 

 

 

 


